

Aarón: "La acción, desmedida, viene de una agresión"

El futbolista del Llanera, sancionado con 12 partidos, quiere disculparse personalmente con Xenxo por su acción del domingo

Oviedo, A. DE LA FUENTE
"Quiero que se sepa que está muy mal lo que hice y que la acción es totalmente desmedida, eso no se puede ocultar, pero también me gustaría aclarar que todo viene precedido de una agresión que sufrí por parte del jugador del Navarro". Con estas palabras explicaba ayer Aarón Moro, futbolista del Llanera, el contexto en el que tuvo lugar la agresión que cometió sobre el jugador del Navarro Xenxo en el encuentro que se disputó el pasado domingo en el Pepe Quimarán.

"Yo saqué al jugador del Navarro del conato de tangana y él debió de pensar que iba a decirle algo y, fruto de la tensión, me soltó un cabezazo. Entre el sonido del golpe y la sangre que brotaba de mi cara perdí los nervios y los papeles y, desafortunadamente, fui a pegarle", relató arrepentido el futbolista de 24 años, quien asegura que este tipo de acciones "no pueden permitirse en un campo de fútbol".

"Son calentones que hay que saber gestionar. Luego lo piensas en frío y te das cuenta de que, si por casualidad le llego a dar en un mal sitio, podríamos estar hablando de una desgracia. Puedes arruinarle la vida a alguien, y la tuya propia, por un instante de nervios", afirmó Aarón. Afortunadamente, ninguno de los jugadores

sufrió heridas de consideración en el incidente. El propio Aarón recibió un punto de sutura en la nariz tras el cabezazo recibido, y Xenxo, futbolista del Navarro, no requirió de asistencia médica. "Estoy intentado conseguir el número de teléfono de Xenxo por mediación de mi entrenador porque quiero pedirle disculpas personalmente por lo que hice", afirmó el arrepentido jugador del Llanera.

"Este tipo de comportamientos nunca deberían verse en un campo de fútbol", admite

"Los directivos del Llanera entraron al campo sólo para separar", dice su presidente, Villanueva

El comité territorial de competición de la Federación Asturiana de Fútbol decidió sancionar a Aarón con doce partidos de sanción "por agredir a un contrario, apreciándose un especial comporta-



Aarón, jugador del Llanera. | A. S.

miento doloso y violento en la acción", una pena que el propio Moro no ve injusta. "Es un castigo que tiene que ser ejemplarizante y de los que hay que aprender. Este tipo de comportamientos nunca deberían verse en un campo de fútbol", recalcó. Además, el portero suplente del Navarro, David Ibañez, fue inhabilitado cuatro partidos por "agredir a un contrario". También fueron multados ambos clubs, Llanera y Navarro, "por incidentes leves de público y seguidores, respectivamente".

El presidente del Llanera, Serafín Villanueva, explicó sobre lo sucedido el domingo en el partido frente al Navarro que "desde el club queremos dejar claro que condenamos cualquier tipo de violencia en el fútbol, y estamos muy disgustados por la acción que tuvo lugar en nuestro campo. No se puede permitir, y la agresividad que demostró nuestro jugador es imperdonable. Dicho esto, también nos gustaría aclarar que, pese a que no hay justificación, sí es cierto que la primera agresión es de un jugador del Navarro, que no fue el Llanera quien inició la trifulca".

En cuanto a la sanción aplicada al club y al futbolista, Villanueva las considera "un tanto excesiva. No hubo agresiones entre espectadores y los únicos que entraron al campo fueron directivos del Llanera con la única intención de separar a los chavales para que la cosa no pasase a mayores", señaló. "Ya que tienen la potestad de sancionar, considero que podrían haber investigado un poco más", argumentó el presidente.

La plantilla del Llanera hizo público ayer un comunicado en el que respaldó, sin justificarlo, a su compañero. También refrendó la versión de que Aarón "recibió un cabezazo" por parte de Xenxo "en la nariz" antes de la desafortunada acción.

FÚTBOL

La Liga Europa, también en cuartos de final

Al igual que la Liga de Campeones la otra competición continental por clubes, la Liga Europa, también está en cuartos de final. Tres son los equipos españoles supervivientes, dos de los cuales se enfrentan entre sí. Se trata del partido entre el Athletic y el Sevilla, hoy, a partir de las nueve de la noche. El otro equipo español, el Villarreal, recibe al Sparta de Praga, asimismo a las nueve de la noche.

Michel, hasta final de temporada en el Marsella

José Miguel González, Michel, seguirá como entrenador del Olympique de Marsella hasta el final de la temporada pese a los rumores de los últimos días tras los malos resultados del equipo. Así lo confirmó la propietaria del club, Margarita Louis Dreyfus, en un comunicado, en el que dice que "la situación actual es delicada y representa un gran desafío para todos", pero a corto plazo está "tranquila por el profesionalismo y la voluntad de Michel de acabar bien la temporada, con toda su fuerza y su energía".

CICLISMO

Samuel Sánchez sigue cuarto en el País Vasco

El asturiano Samuel Sánchez sigue cuarto en la Vuelta al País Vasco, tras disputarse ayer la tercera etapa, ganada al sprint por Stephen Cummings. Sánchez está a nueve segundos del líder, Mikel Landa. El otro asturiano participante, Dani Navarro, segundo en la primera etapa, volvió a intentar ayer el triunfo, escapándose a falta de diez kilómetros para el final pero fue cazado.

TENIS

Pablo Carreño, a segunda ronda en Marrakech

El tenista asturiano Pablo Carreño se ha deshecho del ruso Evgeny Donskoy en dos sets (6-2, 6-3), lo que le da el pase a segunda ronda del torneo de tenis de Marrakech, donde se enfrentará al uzbeko Denis Istomin. A Carreño le ha bastado poco más de una hora para derrotar a Donskoy en la primera ronda. El gijonés ha basado su victoria en un buen primer saque, con más de un 70% de acierto que le ha permitido lograr 5 "aces".

WATERPOLO

España, fuerte en el Preolímpico

La selección española ha derrotado sin problemas a Sudáfrica por 1-15 (1-3, 0-6, 0-4 y 0-2), en el penúltimo partido de la primera fase del Preolímpico que se juega en Trieste (Italia) con lo que ha sumado su tercera victoria en cuatro partidos.

Artes marciales

El asturiano José Manuel Navarro, con la élite internacional

Participa en el congreso de la Federación Mundial de Nihon Taijitsu, celebrado en París

Oviedo
El pasado fin de semana el maestro José Manuel Navarro (6º dan de Nihon Taijitsu, primer asturiano que consigue este grado de este arte marcial), estuvo en el INSEP (Centro de Alto Rendimiento Deportivo de París) para participar en el Congreso de la Federación Mundial de Nihon Taijitsu en la capital francesa.

El sábado por la mañana fue exclusivo para los altos grados de 5º dan en adelante, donde se tra-

bajaron algunos detalles de cambios en katas tradicionales de Nihon Taijitsu y la conformación de dos nuevos katas quedando implicados los altos grados para la difusión de los mismos en el transcurso de años venideros.

Por la tarde se pasó a la reunión para consolidar más detalles de trabajo en la Federación Mundial. Tras dicha reunión se pasó a trabajar nuevamente en el tatami del centro de alto rendimiento, ésta vez abierto a todos los gra-



José Manuel Navarro, entre los maestros Rolan y Georges Hernández. | LINE

dos, tanto kyu como cinturones negros, trabajando técnica libre y donde todos los maestros colaboraron en correcciones a los más de un centenar de grados participantes en el evento.

Por la noche se celebró la cena de gala del congreso, donde hubo oportunidad de confraternización entre los diversos participantes.

En la jornada del domingo se pasó a trabajar sobre la competi-

ción de equipos en técnica libre Goshin-Sobu (equipos de 4 participantes donde cada uno individualmente atacara a uno de ellos e irán rotando hasta competir todo el equipo), sistema francés de la Federación Mundial de Nihon Taijitsu. Tras acabar la jornada, se finalizó dando las gracias al maestro Rolan Hernaez (10º dan Hanshi) y demás maestros a todos los asistentes al evento.